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件  名  及  び  要  旨 

 
１ 駒 牧 容 子  
 
 １ 教育施策の充実について 
 （１）通学路の安全点検について 
 （２）脱ゆとり教育の対応について 
 （３）自転車通学について 
 ２ 自転車対策について 
 （１）自転車マナーの取り組みについて 
 ３ 地域問題について 
 （１）市道１５号線の整備について 
 （２）根岸水路遊歩道の整備について 
 ４ 湯～ぐうじょう跡地の活用について 
 （１）これまでの状況と今後の取り組みについて 
 ５ 環境施策について 
 （１）カラス対策について 
   
 
２ 遠 藤 光 博  
 
 １ 防災対策について 
（１） 公共施設の耐震整備について 
（２） 防災行政無線、防災ラジオについて 
（３） 避難所（福祉避難所）について 
（４） 個人の防災対策支援について 

 ２ 自然エネルギーの活用、推進について 
 （１）公共施設への太陽光発電の率先導入について 
 （２）公用車への電気自動車の率先導入について 
 ３ 介護予防について 
（１） 地域の高齢者支援活動の普及について 
（２） ボランティア養成講座の実施について 
４ がれき処理問題について 
（１） 条件つきの受け入れについて 
（２） 焼却灰の最終処分について 
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３ 岡 﨑 和 広  
 
 １ 朝霞市基地跡地について 
 （１）市民のための有効活用を 
 ２ エネルギー施策について 
 （１）集合住宅が太陽光パネルを設置する際、補助金を 
 ３ 安心・安全のまちづくりについて 
 （１）集合住宅がＡＥＤを設置する際、補助金を 
 ４ 投票率向上と紛争防止について 
 （１）宣誓書の改善を 
 （２）立候補の届け出条件について 
 ５ 高齢者施策について 
 （１）高齢者の権利擁護を 
 ６ 防災対策について 
 （１）水道事業の耐震化について 
 ７ 通学路の安全確保について 
 （１）八小区域の安全確保を 
 ８ 交通安全対策について 
 （１）県道和光志木線の拡幅を 
 
 
４ 本 山 好 子  
 
 １ 生活保護世帯の実態掌握について 
 （１）一人一人の方の掌握はどうなっているか 
 （２）ケースワーカー（担当）がかわる時の引き継ぎはどのような状況か 
 ２ 障がい者支援について 
 （１）身体、知的、精神障がい者の方への助成のこれまでと今後について 
 ３ バリアフリー対策について 
 （１）公共の場所のバリアフリーのこれまでと今後について 
 （２）ハートマークの状況はどうなっているか 
 ４ 節電対策について 
 （１）市と市民の節電へのこれまでと今後の取り組みについて 
 ５ 熱中症対策について 
 （１）市民への熱中症対策のこれまでと今後の取り組みについて 
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５ 佐 野 昌 夫  
 

   １ 朝志ケ丘放課後児童クラブの移転について 
（１）今年度朝志ケ丘放課後児童クラブが、朝霞第七小学校内に移転すると

聞いているが、事業の進捗状況はどうなっているか 

２ 朝霞市の生活保護の動向と自立対策について 

（１）昨年度は朝霞市でも不正受給などがあったが、今年度に入って動向は

 どのような状況か 

３ 防犯灯に対する補助制度について 

（１） 現行の補助制度について 

（２） 省エネ・廃棄物減量化について 

 
 
６ 福 川 鷹 子  
 
 １ 学校の安心安全の取り組みについて 
 （１）通学路の安全確保（末無川交差点に交通指導員の配置を） 
 ２ 健康増進事業について 
 （１）生活習慣病予防について、各種健診や市主催の健康教室等の参加に応

じてポイントをつける事業を始めてみませんか 
 ３ 高齢者問題 
 （１）彩夏ちゃん健康長寿プロジェクト事業の進捗状況について 
 （２）後期高齢者の方が毎年高額の保険料を払っているが、病院にかかった

ことがない、そのような人に保険料の割引を 
 （３）溝沼老人福祉センター、浜崎老人福祉センターの改善について 
 ４ 交通安全対策について 
 （１）根岸台６丁目４、市道４３号線から県道和光志木線、ライオンズマン

ション前に横断歩道の設置を 
 （２）自転車通行可、歩道の通行帯を一方通行にする整備、マナー向上につ

いて 
 ５ 黒目川の整備について 
 （１）膝折地区の進捗状況は 
 ６ 環境問題について 
 （１）ツバメの生息実態調査について 
 ７ 障がい者福祉について 
 （１）朝霞市における障がい者の雇用状況は 
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７ 船 本 祐 志  
 
 １ 情報施策について 
 （１）広報などの情報伝達手段のあり方について 
 ２ 健康対策について 
 （１）ＡＥＤの設置状況及び利用状況について 
 （２）ＡＥＤの設置補助事業について 
 
 
８ 大 橋 正 好  
 
 １ 小中学校の礼儀について 
 （１）あいさつの状況について 
 （２）国歌・校歌の状況について 
 ２ 小中学校の通学安全対策について 
 （１）通学路の安全確認状況 
   ①学校側はどんな取り組みを今年度はしたのか、各校の状況について 
   ②道路担当側はどんな取り組みがあったかの状況について 
 （２）通学についての指導状況について 
   ①小学校、中学校では 
 （３）交通指導員の安全指導状況について 
 ３ 道路工事について 
 （１）道路再工事が多数ある状況について 
 
 
９ 須 田 義 博  
 
 １ 防災と安全について 
 （１）消防団員の減少対策について 
 （２）当市における防災リーダー養成の現状について 
 ２ 地域活性化について 
 （１）御当地ナンバープレートについて 
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１０ 田 辺   淳  
 
 １ 統計、推計、市民要望等、基礎的資料の整備体制を問う 
（１） 乳幼児、児童、生徒数について 

（２） 障がい児・者数について 

（３） 独居、高齢者世帯数について 

（４） 住宅戸数、マンション棟数、人口推計について 

（５） その他、各種計画において必要な要望、推計資料について 

２ 補助金を支出している事業の要綱を問う 

（１） 根拠となる条例、法令について（資料要求） 

３ 道路整備と計画を問う 

（１） 道路計画の取り組み状況について 

（２） 市民要望に対する取り組み状況について 

（３） 都市計画道路の見直し状況について 

４ 乱開発規制を改めて問う 

（１） 乱開発規制に関する条例等の整備状況について 

（２） 緑化、環境保全に関する条例等の整備状況について 

５ 改めて委託契約の現状と課題を問う 

（１） 委託契約の現状と課題について 

（２） 市民アダプトはどの程度進んでいるのか 

６ 障がい者の雇用を問う 

（１） 市内障がい者の雇用状況について 

（２） 民間雇用、公的雇用、福祉的雇用の展望について 

 ７ 地域医療・福祉の現状と課題を問う 

（１） 志木市民病院の今後と当市の取り組みについて 

（２） 独居、高齢世帯に対する取り組みについて 

８ 保育園の設置計画を問う 

（１） 待機乳幼児数の推計と保育園の今後の展望について 

（２） 各種計画との整合性について 

９ 成年後見人制度を問う 

（１） 成年後見人の現状と課題について 

（２） 市民後見人制度の展望について 

１０ 施設管理公社改め文化・スポーツ振興公社を問う 

（１） これまでの検討経緯と新たな公社の目的について 

 

次のページへ 
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１１ 子どもたちの学習環境の改善を問う 

（１） 新学習指導要領の実施状況について 

（２） 狭隘な四中校庭における部活動等の対応について 

１２ 基地跡地利用を問う 

 （１）利用計画の今後と、暫定利用等の具体的内容について 
 
 
１１ 獅子倉 千代子  
 
 １ ワクチン接種について 
 （１）ヒブ、肺炎球菌、子宮頸がん等それぞれのワクチンの接種状況と今後

について 
 ２ 市道２号線信号機について 
 （１）市道２号線第六小学校入口の歩行者用押ボタン信号がありますが、通

常の定周期信号になりませんか 
 ３ 中学生の自転車通学について 
 （１）五中の現状と課題について 
 
 
１２ 神 谷 大 輔  
 
 １ 朝霞市の発信 
 （１）予定されているホームページのリニューアルについて 
 （２）「彩夏ちゃん」の活用について 
 ２ 公共施設の情報のあり方 
 （１）公共施設のマネジメントについて 
 ３ 生産緑地 
 （１）生産緑地制度について 
 ４ 行政との関係 
 （１）市民団体との関係について 
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１３ 黒 川   滋  
 
 １ 男女平等に向けた取り組みについて 
 （１）男女共同参画週間の啓発について 
 （２）地域団体の役員の女性参画拡大に向けた働きかけについて 
 （３）男性職員の育児・介護休業取得率の向上について 
 （４）女性幹部職員の育成について 
 （５）臨時・非常勤等職員の産休・育休の整備状況について 
 ２ 保育行政について 
 （１）放課後児童クラブについて 
 （２）放課後児童クラブ運営費の返還金の処理について 
 ３ 外部評価委員会について 
 （１）有識者委員の選定について 
 （２）評価結果の客観性の確保の方策について 
 （３）評価結果の具体的な反映について 
 （４）評価対象施策が毎回同じであることの問題点 
 （５）同委員会の議事録公開がされていないことについて 
 ４ 学校教育について 
 （１）発達障害児の施策について 
 （２）教員の勤務時間管理について 
 ５ 志木市民病院小児救急医療について 
 （１）前回定例会以後の経過説明を求める 
 （２）指定管理の導入の内容の実現可能性について 
 （３）朝霞市としての自衛策について 
 ６ 国民健康保険について 
 （１）予防健診の受診率について 
 （２）受診率向上の施策について 
 （３）市民啓発のあり方について 
 （４）透析・脳血管障害予防の取り組みについて 
 （５）国民健康保険財政の改善に向けた取り組みについて 
 ７ 東上線の改善について 
 （１）来年３月の東横線直通に伴う混乱防止について 
 （２）東上線改善対策協議会への持ち込み課題について 
 

次のページへ 
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 ８ 路上の安全確保について 
 （１）路上禁煙の実効性を上げる方策について 
 （２）狭隘道路の速度規制・「ゾーン３０」の導入について 
 （３）歩車分離信号の導入の条件について 
 （４）暴走自転車から歩行者を守る方策について 
 ９ マンション管理組合への指導・支援について 
 （１）１２月市議会以来の進捗について 
１０ 適正な事業発注について 
 （１）公契約条例について 
 （２）公契約条例の対象事業について 
 （３）シルバー人材センターのワークルールについて 
１１ 新座市議会議員選挙における住民票登録の問題について 
 （１）選挙管理委員会事務局としての調査体制について 
 
 
１４ 松 下 昌 代  
 
 １ 朝霞市におけるシティセールスについて 
 （１）市のシティセールスに対する考え方・方向性について 
 （２）ＳＮＳの活用 
 ２ 「あさか女男

ひとひと

セミナー」について 
 （１）これまでの実施状況及び今後の予定について 
 ３ 学校安全ネットワーク作りについて 
 （１）学校・地域・家庭・行政等関係機関の連携・協力について 
 ４ 安全対策について 
 （１）泉蔵寺（溝沼３－８）付近五差路 
 
 



- 9 - 

 
 
１５ 小 山   香  
 
 １ 審議会等の市民の参画について 
 （１）これまでは、審議会の委員の男女比が問題にされてきた。これに加

え、市民の各年齢層、各属性から偏りなく委員を選任する必要はない

か。 
 （２）有識者に参画しやすくするためには、審議会等の夜間・土日の開催を

考慮する必要があるが、実際はどのようになっているのか。 
 ２ 本会議場における公聴会について 
 （１）市政情報課は、広聴のひとつとして本会議場を利用して、子ども議会

を行っている。大変好評なようだ。さらに、市政一般について市民の各

層各属性を考慮した広聴も本会議場を利用するなどして行うことは、意

義があると考えるが、いかがであるか。 
 ３ 不登校の子どもに対する学習支援について 
 （１）先進自治体において、教員資格があるものなどによる不登校の子ども

に対し、家庭訪問による学習支援を行っているようだ。どのように行っ

ているのか。 
 （２）朝霞市においても、家庭訪問による学習支援を行うことはできない

か。 
 （３）朝霞市において行うためには、どのような課題があるのか。 
 （４）容易な学習支援として、ＩＴの学習支援ソフトとか、その他ＩＴ等を

使って学習支援をすることはできないか。 
 ４ ネットを介した国際交流の未実施について 
 （１）中学生の海外派遣にかわる国際交流として、インターネットを介した

国際交流の検討を約束されましたが、検討の進捗状況はいかがである

か。 
 （２）実行するためには、どのような課題があるのか。 
 ５ 新成人による成人式の企画・運営について 
 （１）成人式実行委員会の委員を従前の方式に加え、全新成人に対し公募す

べきであると考えるが、いかがであるか。 
 （２）新成人に成人式の企画・運営を任せることは意義があると思われる

が、いかがであるか。 
 （３）教育委員会委員長、市長及び選挙管理委員会委員長を成人式の来賓と

することに問題はありますか。 
 

次のページへ 
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 ６ 親と子の２分の１成人式について 
 （１）各地で２分の１成人式が行われている。市内の公立小学校のいくつか

で行われているようであるが、意義があることであり、より普及させた

いと考えるが、いかがであるか。 
 （２）２分の１成人式を子の育ちのほか、親の学び、地域の参画という観点

から取り組みを進めることはいかがであるか。 
 ７ 広報等の不平等の取り扱いについて 
 （１）同じ朝霞市民でありながら、約３割の世帯が広報あさかのみならず、

ともに配布される社協あさか、ひまわり、健康カレンダー、自治連あさ

か、そよかぜ、エコネットあさか、コミ協だより、彩夏祭パンフレット

が配布されていない。 
    朝霞市は、市民に対し必要ならば取りに来なさいと言っている。この

ような不平等の扱いを行ってもよいのか、住民サービスは平等にすべき

ではないか。 
 ８ 朝霞駅東口駅前広場の改善について 
 （１）駐車場の一番道路側の駐車場所の側面の路面一帯にコンクリートの設

置物があり、自動車が出場する際に、自動車の右後部と接触する状況が

改善されていない。やはり設置物を必要最小限度除去すべきではない

か。 
 
 
１６ 山 口 公 悦  
 
 １ 第三小学校区域の交通安全対策について 
 （１）３月議会で指摘した改善が求められる危険箇所について、その後、ど

のような対応が行われているのか。進捗状況について 
 ２ 第五小学校区域の交通安全対策について 
 （１）第五小学校区域の交通事故防止のため、危険箇所の改善を求める。 
 ３ 放射能汚染から市民と子どもの健康と命を守るために 
 （１）学校プールの清掃について、現在も市内においてホットスポットが見

つかり除染を行っている。プールは、放射能の汚染度が高く、特に汚泥

などでは規制値を超える状況があり危険度が高い。専門業者が清掃を行

うようにすべき。 
 

次のページへ 
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（２）小中学校で用いられている放射線の副読本は、正しい知識や自らが放

射能汚染から身を守る視点に欠落がある。教育委員会として、具体的な

対応策を講じるべき。 
 （３）保育園と学校給食の食材計測が行われている。現状と問題点、課題に

ついて 
 （４）農作物の計測について、現状と問題点、課題について 
 ４ 災害に強いまちづくり 
 （１）豪雨などによる被害対策について 
 ５ 視覚障がい者が安心して暮らせる朝霞市づくり 
 （１）交通安全対策 
 （２）文化・芸術・スポーツなどに自由に参加できる環境づくり 
 （３）移動補助について 
 （４）東武東上線の駅にホームドアの設置を求める。 
 
 
１７ 石 川 啓 子  
 
 １ 教育費の保護者負担軽減について 
 （１）現状と課題について 
 ２ 自校式給食について 
 （１）これまでの取り組みと今後について 
 ３ 体罰について 
 （１）現状と取り組みについて 
 ４ 高齢者の外出支援について 
 （１）現状と課題について 
 ５ 子育て支援について 
 （１）子どもプランの進捗状況について 
 ６ 交通安全対策について 
 （１）市道４９号線、４２号線の安全対策を 
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１８ 斉 藤 弘 道  
 
 １ 社会保障と税の一体改革について 
 （１）市及び市民に対する影響とそれに対する見解を問う。 
 ２ 基地跡地について 
 （１）経過及び今後について問う。 
 ３ 介護保険について 
 （１）低所得者に対する負担軽減策を問う。 
 ４ 生活保護について 
 （１）この間の改善点と実績、今後の対応について問う。 
 
 
 


